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REQUERIMENTO Nº    022  /2022 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a 

seguinte informação:  

 

 Por que ainda não foi feita a iluminação pública da via pública em 

frente ao Residencial Veneza e quando será feita? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

A via pública de fronte ao Residencial Veneza, recentemente inaugurado, que 

inclusive já possui moradores, está totalmente escura, pois ainda não foram 

colocados os postes de iluminação. Tal situação gera insegurança a quem 

transita pelo local, seja por quem mora ou motoboys que realizam suas 

entregas, na localidade, pelo risco iminente da ação de bandidos. Desta 

maneira, solicito a intervenção de maneira urgente do Poder Executivo para 

que tal possa situação possa ser resolvida. 

 

Gabinete do Vereador Francisco de Souza Campos, 07 de Fevereiro de 2022. 

 
a. VEREADOR FRANCISCO DE SOUZA CAMPOS 

 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de fevereiro de 2022. 
 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


